



3 Pièces

86 m²

Réf. M 884

348 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison avec garage, rare... entièrement rénovée avec gout, au coeur d'un Quartier ancien et Historique du Village de Le Plan de la Tour, à proximité du centre et des Commerces: Beau Séjour ouvrant sur la Terrasse Solairum, vue dégagée sur des Espaces Verts - Cuisine Américaine équipée - Deux Chambres - Salle d'Eau avec WC - WC invités - Dressing Buanderie - Garage. Accès et Stationnement facile, Maison de charme avec des aménagements de haute qualité. Golfe de Saint Tropez, à 10 Kms des Plages de Sainte Maxime.

Gulf of Saint Tropez, 10 km from the beaches of Sainte Maxime. In the heart of an old and historic district of the Village of Le Plan de la Tour, near the center and the shops. House completely renovated with taste: Beautiful Living Room opening onto the Solarium Terrace, open view of Green Spaces - Equipped American Kitchen - Two Bedrooms - Shower room with WC - Guest WC - Dressing room Laundry room - Garage. Easy access and parking, charming house with high quality fittings.

AGENCE JULIEN DURBANO

Place des Anciens Combattants d'Afrique du Nord - 83120 PLAN-DE-LA

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

